



ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE PERSONAL DE ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS DE LA UNIVERSIDAD DE LEÓN CON FECHA 04 de abril de 2022.

A las 12:10 horas del día 04 de abril de 2022, se reúnen en la sala de conferencias de la Biblioteca San Isidoro, de la Universidad de León, los miembros de la Junta de Personal de Administración y Servicios que a continuación se relacionan, al objeto de tratar los asuntos que constan en el ORDEN DEL DÍA.

• ASISTENTES:

José Amez del Pozo (UGT), Presidente; Lorena Llamas García (UGT), Vicepresidenta; Javier Álvarez Alonso (CC.OO.), Secretario; M^a. Ángeles Villamediana Polantinos (CSIF), Ana Robles Robles Campillo (CC.OO.) y Jesús Andrés Martínez Gago (CSIF).

Delegados Sindicales: M^a Antonia Fernández Rodríguez (CC.OO.) y Ana Ferreras Díez (UGT).

Antes de comenzar, el Sr. Presidente desea que conste en acta el agradecimiento por su asistencia a los presentes considerando el esfuerzo que supone en sus tareas cotidianas del puesto de trabajo y, conforme a la convocatoria y de acuerdo con el orden del día se procede a dar:

1.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la sesión de fecha 17/03/2022

El Sr. Presidente toma la palabra, y pregunta si todos los presentes han recibido el acta y si quieren que se lea o se matice algo. Existen discrepancias puntuales en cuanto a la redacción del punto 6 (ruegos y preguntas) por parte de D^a. M^a Ángeles Villamediana y, tras debatir la redacción, se procede a una votación mediante la cual se aprueba el acta por 4 votos a favor y 2 abstenciones.

2.- Informes y asuntos de trámite, de la Presidencia, Vicepresidencia y Secretario

El Sr. Presidente pasa a informar que conforme con los acuerdos establecidos en la anterior Junta del PAS (de 17/03/2022) se registraron cuatro escritos. Un primer escrito fue para mantener una reunión con la Gerencia; a la misma asistieron por una parte D^a. Araceli Cano San Segundo y D. Juan Luis Hernansanz Rubio; y por parte, la nueva dirección de la Junta del PAS (D. José Ámez, D^a. Lorena Llamas y D. Javier Álvarez). Esta reunión fue solicitada por la Junta del PAS con el fin de presentarse como la nueva dirección y, en todo caso, recabar información de todos los asuntos pendientes de negociación y acuerdo con la Gerencia de la Universidad, dado que la actual secretaria D^a. Piedad Vidal se encuentra ausente por motivos personales de salud.



En dicha reunión, la nueva dirección de la Junta del PAS se presenta a la Gerencia de la U.Le. y a continuación, entre otros temas, la Sra. Gerente explica la situación actual de la plantilla del PAS funcionario. Destaca que, dentro del colectivo del PAS funcionario de la U.Le. existe un gran número de personas contratadas y, también resalta que existen plazas que pueden ser tenidas en cuenta para el plan de estabilización en el empleo (conforme con el artículo 20 de la Ley de Presupuestos Generales del Estado y conforme con la Ley 20/2021, sobre medidas urgentes para la reducción de la temporalidad en el empleo público). Los representantes de la Junta solicitan que se les facilite ese listado, manifiestan que deben estudiarlo y con posterioridad actuar en consecuencia y la Gerencia reitera su disponibilidad al estudio puntual de las posibles dudas que desde la Junta del PAS se planteen, pero resalta que deben publicarse como máximo en Junio del 2022.

El Sr. Presidente estima conveniente que todos los miembros de la Junta, tanto presentes como ausentes, hagan un esfuerzo y revisen el listado enviado por la Gerencia; también alude a un esfuerzo manifiesto por ambas partes para interpretar las leyes y disposiciones adicionales para cada plaza funcional.

El Sr. Secretario, D. Javier, advierte a los miembros de la Junta del PAS que la Gerencia había hecho esta petición por si alguno de sus miembros era conocedor de la existencia de alguna plaza que no figurara en el listado.

La Sra. Gerente, comenta que la plaza de Administrador de Centro de la Facultad de CC. Económicas y Empresariales sigue sin estar cubierta, por lo que pregunta si es oportuno convocar una nueva comisión de servicios para dicha plaza. Los referidos asistentes, entienden que sí, e incluso que se haga extensivo a todos los grupos desde el A al C2. La Gerencia acuerda también que así se hará.

Sobre el programa de intercambio de vacaciones, la Sra. Gerente indica que nos deberemos dirigir al Sr. Vicerrector de Responsabilidad Social, Cultura y Deportes, aunque anticipa que existen dificultades al respecto en tanto en cuanto la partida presupuestaria que se asignaba a dicho programa en la actualidad se incluye en la partida presupuestaria del Fondo de Ayuda Social.

El Sr. Presidente describe que, en la reunión mantenida con la Gerencia no se mencionó nada en relación a la solicitud cursada para que se dieran las adecuadas instrucciones para la valoración de determinadas aplicaciones informáticas utilizadas en la plaza del Servicio de Publicaciones.

Con posterioridad, el Sr. Presidente comenta a los asistentes los distintos escritos recibidos (y distribuidos a los miembros de la Junta del PAS) en relación con diferentes escritos tramitados por la anterior "dirección" de la Junta del PAS. En concreto, se explica la actual situación del Reglamento para el nombramiento de Funcionario Interino de la U.Le.; la actual situación de las plazas que no existen en la RPT y que están ocupadas por D^a. M^a. del Camino García del Cano y por D^a. Carmen Vegue Rodríguez y; la respuesta recibida en relación con la solicitud de información del



importe destinado al Capítulo I para el PAS y de la cantidad sobrante una vez abonadas las nóminas del periodo mensual y/o anual.

Finalmente, el Sr. Presidente comenta que se ha registrado una nueva solicitud a la Gerencia para que habilite un despacho mínimamente dotado para ser utilizado por la Junta del PAS para custodia adecuada de la documentación recibida y generada y para poder mantener entrevistas y reuniones con cualquier funcionario de administración y servicios de la U.Le. que precise de un mínimo de confidencialidad.

3.- Propuesta tribunales (titular y suplente) para la promoción interna administrativo y la convocatoria C1 a A2. Propuesta a Gerencia

Sobre este punto, la Junta del PAS acuerda por unanimidad, no proponer nada a la Gerencia en tanto en cuanto NO haya una negociación previa e indispensable. En dicha negociación se determinarían el número de plazas; procedimientos; temas; tareas y responsabilidades; y, si procede los miembros de cada tribunal.

4.- Ruegos y preguntas

No hay.

A las 13:35, se pone fin a la reunión sin tratar más asuntos.

León, 04 de Abril de 2022

Vº.Bº.

El Presidente

AMEZ DEL POZO JOSE -
DNI 09754878A

Firmado digitalmente
por AMEZ DEL POZO
JOSE - DNI 09754878A
Fecha: 2022.05.25
15:00:15 +02'00'

Fdo.: José Ámez del Pozo

El Secretario

Fdo.: Javier Álvarez Alonso